

SUR LE NET



digital.union@sonapresse.com

L'actu du web

Par I.M'B.
**"BÉBÉS JUIFS DÉCAPITÉS" :
 LES EXCUSES PUBLIQUES DE
 CNN**



CNN s'excuse publiquement d'avoir diffusé une fausse histoire sur des "bébés juifs décapités" par des militants du Hamas. La semaine dernière, Sarah Sidner, en direct à l'antenne, a évoqué une information de Netanyahu sur un massacre, qui n'a pas été confirmée. De plus, les autorités israéliennes déclarent directement qu'il n'y a aucune preuve de cela. Elle a réitéré ses excuses sur sa page X (ex-Twitter). C'est le média d'État israélien i24 qui a diffusé en premier cette information mensongère sur les bébés décapités, citant le président du Conseil régional de Shomron et le vice-commandant de l'Unité 71 de l'armée israélienne Davin Ben Zion. Comme l'a révélé le site américain Grayzone.

**TALK : L'ÉMISSION "TPMP"
 FAIT UN FLOP**



La gloire de l'émission "TPMP" (Touche Pas à Mon Poste) est sur le déclin... Malgré son statut d'une des émissions les plus populaires en France, l'audience de l'émission a considérablement chuté ces derniers temps. Les audiences de "TPMP" s'effondrent, 600 000 téléspectateurs en moins, selon le site Réseau International. La récente prise de position de l'animateur Cyril Hanouna en faveur d'Israël n'y est pas étrangère.

**NOKIA : LA CHUTE
 CATASTROPHIQUE**

Le géant finlandais des télécoms prévoit de réduire ses coûts en faisant passer ses effectifs de 86 000 employés à potentiellement 72 000, à la suite d'une chute de ses bénéfices au 3e trimestre 2023, soit une réduction de 14 000 postes après une baisse de 69 % de ses bénéfices au troisième trimestre à 133 millions d'euros (87 milliards de francs) par rapport à l'année précédente.

LE BUZZ DE LA SEMAINE

Les hôtels de la honte

Serge A. MOUSSADJI
 Libreville/Gabon

EXIT la sortie de prison de Brice Laccruche Alihanga et de ses révélations dans la foulée. Exit le maintien en détention de Sylvia Bongo Ondimba ou la mise en place d'un numéro vert au Chul pour dénoncer les personnels de santé impolis. La Toile n'a parlé que du "détournement" de deux hôtels par le clan Oцени. Avec le soutien de l'ancienne famille présidentielle.

"Alors qu'officiellement le Radisson Blu est connu comme une structure hôtelière de l'État, le CTRI découvre que plusieurs hôtels de l'État sont désormais des propriétés privées. Notamment le Radisson dont Oцени est officieusement le propriétaire. On se demande donc comment un imam a fait pour acheter un hôtel comme le Radisson Blu à 26 milliards de FCFA alors qu'il ne travaille pas ? ", s'interroge Oцени va mon Gabon ? La Page. Cette information a estomaqué les internautes. "Le genre d'information qui rend chauve ! À l'instant !... tellement ça chauffe la tête !", a hurlé Rémi. La seule précision qu'il faut apporter est qu'il s'agit du fils et non du père. Mais pour le reste, les internautes se lâchent et ne



L'hôtel Radisson a été au cœur d'un drôle de montage financier.

veulent pas laisser leurs proies tranquilles. D'autant plus que le Radisson n'était pas le seul hôtel à avoir échappé au contrôle de l'État. "Sans oublier le Méridien Re-Ndama... Vraiment ce pays-là était leur terrain de jeu quoi. Heureusement que toute chose a toujours une fin", s'est réjoui Yannick. Le problème est que

l'ancienne gestion du pays continue de déplaire. Au point que des personnes ont outrepassé leurs fonctions et leur domaine d'action. Sans que personne ni rien ne s'interpose. "Une bande de petits délinquants au sommet de l'État. Les députés et les sénateurs étaient où ? Ils étaient tous complices", s'énerve Alphonse.

Puisqu'il en est ainsi, des sanctions s'imposent. Sans état d'âme, souligne un internaute. "Hélas, voici la triste réalité de notre cher pays le Gabon. D'où la question : réellement qui gouvernait notre pays ? Des étrangers ? Des Gabonais ? Des questions que seul le CTRI pourrait élucider dans les tout prochains jours".

L'actu du web

CHANTIERS DES HÔPITAUX : LA COLÈRE DU MINISTRE DE LA SANTÉ

Par I.M'B.
 Libreville/Gabon

LES internautes ont été choqués par la vidéo du JT de Gabon Télévisions – abondamment regardée – montrant le ministre de la Santé de la Transition, Pr Adrien Mongoungou, visitant, sans avertir les entreprises adjudicataires, les chantiers d'un hôpital à Owendo et celui du dispensaire de La Peyrie. Ce qui choque, c'est quand le ministre Mongoungou affirme que ces entreprises ont été payées, qu'elles doivent d'urgence livrer ces chantiers. Amer constat du ministre Mongoungou à

son passage, les deux sociétés adjudicataires avaient déserté le chantier midi à peine sonné. "Oui, les entrepreneurs doivent comprendre qu'ils n'ont plus affaire à l'ex-ministre de la Santé Guy-Patrick Obiang Ndong, la marionnette du Palais, mais à un ministre de la Transition qui n'a rien à cirer des arrangements d'arrière-boutique", a commenté Rodrigue Nteya Moussota. Ce comportement des adjudicataires des marchés publics, qui consiste à négliger les directives des autorités, sidère les internautes et réveille dans l'esprit des Gabonais, le sentiment écœurant d'un ordre ancien non révolu : celui du



désordre des entrepreneurs commis à la réalisation des infrastructures d'intérêt public. Lesquels avaient la malice d'encaisser les paiements et de disparaître en saupoudrant de quelques billets de banque ceux qui sont en charge de les contrôler.

Avec un brin d'humour et paraphrasant une chanson populaire ivoirienne, Guy Carrel conclut : " On ne veut plus ça oh oh ! Corruption est finie, on ne veut plus ça oh oh ! Le CTRI est là, on ne veut plus ça oh oh ! Il faut livrer le chantier sinon tu vas aller en prison."